



## Einladung zur Veranstaltung:

# Babyboomer-Generation – Die jungen Alten

---

Die Nachkriegsgenerationen wuchsen in einer ausgeprägten Wohlstandsperiode auf und sie konnten von einem enormen Wirtschaftswachstum profitieren. In ihrer Jugend wurden sie von einer globalisierten Jugend- und Musikkultur – wie beispielsweise Rock 'n' Roll – sowie einer Auflösung traditioneller Werthaltungen etwa zur Familie und Rolle von Frauen konfrontiert.

Diese Entwicklungen bestimmen auch das Älter-werden der Baby-Boomer-Generation; einer Generation, die auch im Rentenalter oftmals aktiv und kreativ verbleibt. Gleichzeitig ist es die erste Generation, die realisiert, dass ein «erfolgreiches Altern» aktiv gestaltet werden muss.

**Referent** Prof. Dr. François Höpflinger, Jahrgang 1948, Soziologe, emeritiert.  
Seit vielen Jahren in der Alters- und Generationenforschung tätig.  
Webseite: <http://www.hoepflinger.com/fhtop/>

**Schwerpunkte**

- Informationen zur gesundheitlichen, sozialen, wirtschaftlichen und kulturellen Situation der heutigen älteren Frauen und Männer
- Hinweise, wie ein gutes und gesundes Rentenalter am ehesten gelingt

**Datum/Zeit** **Dienstag, 13. Januar 2026, 14.00 Uhr**

**Ort** **Pfarreiheim Egolzwil-Wauwil, Piusweg, 6242 Wauwil**

**Anmeldung** Eine Anmeldung ist bis spätestens 9. Januar 2026 erwünscht.  
Melden Sie sich direkt über unsere Webseite [www.seniorenrat-egolzwil-wauwil.ch/veranstaltungen](http://www.seniorenrat-egolzwil-wauwil.ch/veranstaltungen) oder kontaktieren Sie Isabella Schwegler via Telefon 079 8888 451, oder schreiben Sie eine E-Mail an [veranstaltungen-seniorenrat@bluewin.ch](mailto:veranstaltungen-seniorenrat@bluewin.ch)

Das Angebot richtet sich nicht nur an Seniorinnen und Senioren, sondern an alle interessierten Personen in der Bevölkerung.

Der Seniorenrat freut sich auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher des Anlasses und auf die kompetenten Ausführungen des Referenten Prof. François Höpflinger.